

Die Animexx-FF 2nd Gig.

vortsetzung der Animexx-ff ^^

Von abgemeldet

Kapitel 7: Willkommen im Team

Willkommen im Team

(oder: So schlimm wars doch gar nicht)

Die fünf Neulinge haben die vier Wochen Training mehr oder weniger gut überstanden und werden zur Besprechung gerufen. Das läuft eigentlich immer gleich ab: „So, du hast´s hinter dir.“ „Hä?“ „Du erfährst jetzt den Grund, warum du hier warst.“ „OK, und der wäre?“ eine Lichtscheibe erscheint „Tritt hinein, auf der anderen Seite erfährst du alles.“ Ein Seufzen, dann wird die Scheibe widerstandslos betreten. Als erstes kommt Claudi aus der Scheibe und sieht sich kurz um. Ein großer Raum mit weinroten Teppich und gedämpftem Licht und da wo eben noch die Lichtscheibe war ist jetzt eine normale Tür. Doch schon leuchtet sie wieder auf und Spearhead betritt den Raum. „Was machst du denn hier?“ wird gleichzeitig gefragt doch schon leuchtet die Tür erneut und Sasu kommt hervor. „Wird wohl so ne Art Mexxtreffen.“ Meint Claudi, nach kurzen Erzählungen findet sich die eine oder andere Parallele. Erneut leuchtet die Scheibe und Ingo kommt herein. Die drei Anderen glauben sie träumen als sie an Ingo´s Nietengürtel 6 Pokébälle sehen. „Passt echt gut zusammen.“ Trieszt Spearhead, doch zum antworten kommt der Mettler gar nicht denn Floh kommt, mit Raptor, durch die Lichtscheibe „Ihr auch?“ Nicken ist die Antwort und staunen, doch für viele Erzählungen bleibt keine Zeit, keine Minute nach Floh´s Ankunft öffnet sich die Tür normal und Takamaru kommt herein. Die fünf bzw. sechs Neuen stehen fassungslos da als sie die süße, kleine Telen auf dessen Schulter sehen „Wenn ihr mir bitte folgen wollt!?“ kommt es eiskalt dann verlässt er den Raum wieder. Perplex folgen ihm die Sechs durch ein riesen Gebäude in dem sie viele verschiedene Animecharas und andere Gestalten sehen, doch Takamaru läuft stur weiter, bis in einen großen Saal. Sie laufen ganz vor, an vielen Leuten vorbei, mal bekannt, mal unbekannt, zu einer kleinen Bühne auf der fünf ältere Personen sitzen. Der Mann in der Mitte erhebt sich und Takamaru kniet nieder, Telen springt von seiner Schulter und kniet ebenfalls. Die sechs Neuen stehen einfach nur irritiert da doch als Takamaru merkt das sie es ihm nicht gleichtun, fährt er sie an „Ihr sollt...“ „Lass gut sein, Zeitdetektiv Takamaru.“ –Zeitdetektiv ???- Takamaru und Telen verbeugen sich und treten zur Seite. „Zuerst möchte ich mich bei euch entschuldigen, ihr wurdet ohne Vorwarnung aus eurem Leben gerissen und in, für euch, völlig fremde Welten geschickt. Danke das ihr das Training ohne viele Fragen absolviert habt. Für heute übergebe ich euch an Bulma, ihr könnt gehen.“ Die Chefin der CC kommt hervor, sie,

Takamaru und Telen verbeugen sich und führen die Neuen nach draußen. Vor dem Saal wird Takamaru erst mal eingekreist, die Neulinge wollen Antworten –Oh Mann, jetzt weis ich wie Aino sich gefühlt hat.- Er sieht zu Bulma „Ja, ja, OK“ Dann gibt es kein Halten mehr Takamaru und Telen prusten drauf los und hören gar nicht mehr auf mit Lachen, während die fünf anderen Mexxler nur noch Bahnhof verstehen, auch Bulma muss Kichern „Also, ich geh dann mal. Du hast ja genug Verstärkung, Kami und die Andern warten sicher schon auf euch.“ Schon ist die Chefin der CC weg. „OK, ich hab doch gerade richtig gehört, oder? Kami? die Andern? Welche Andern? Was läuft hier?“ Floh kriegt gleich nen Anfall doch als der Zeitdetektiv antworten will, tritt ein Mädchen mit lila Kampfanzug und kleinen Fühlern zwischen den langen, blonden Haaren zu Takamaru „Reg remos eglo taram?“ „Talok entro derwes maturo schêt.“ Sie lächelt „tarsch“ und läuft fröhlich davon. Jetzt sieht er in mordlüsterne Gesichter „Was war das denn jetzt?“ brüllt Ingo „Ach das,“ Takamaru winkt ab, „Das war doch nur Piccolos Tochter, Tama.“ „Waaaas?“ Claudi versucht logisch zu denken „Dann war die Sprache ...“ „Namekianisch, richtig. Das kann hier jeder.“ Für Takamaru ist so was inzwischen normal „Sie hat nur gefragt ob ihr die Neuen seid und ich hab gesagt: sieht man doch an den Gesichtern, und sie dann: Stimmt. Mehr wars nicht.“ „Und was is jetzt mit Kami und den Andern? Wer is noch hier?“ „Das seht ihr gleich, kommt mit.“

Der Detektiv führt seine ´neuen Kollegen´ durch verschiedene Gänge, zu den Schlafräumen. „Sag mal, warum macht dir Toros keine Angst?“ will Floh wissen, da Takamaru noch gar nichts über den Raptor gesagt hat „Ist doch nur n Sprachio-Raptor aus Welt 2714“ „Ahaha“ –nur?- Vor einer der Türen bleibt er schließlich stehen und öffnet sie „Hat etwas gedauert, seid vorsichtig, sie stehn noch etwas neben sich.“ Dann betritt er, dicht gefolgt von den Neuen, den Raum. Als Claudi und Co. sehen WER da alles sitzt, versschlägt es ihnen regelrecht die Sprache „Okay, Cosplay in allen Ehren aber das geht zu weit.“ Findet Spearhead „Genau, Inolein? Bist du das?“ fragt Sasu „Du nennst mich zwar immer so aber die echte Ino rennt irgendwo draußen rum.“ „Da...Da...Da...?“ Ingo und Floh kriegen den Namen ´Daimyo´ einfach nicht über die Lippen. Der Hanyo verdreht die Augen „Ja, ich bins.“ „Da...Da...Da...?“ Jetzt muss definitiv eine Erklärung her.

Nachdem soweit alles erzählt wurde, verstehen die sechs Neuen endlich mal was Sache ist und auch den Ernst der Lage. Natürlich wollen sie für ihren Heimatplaneten kämpfen und sofort weitertrainieren doch Schroedi bremsst den Eifer „Erst hat Aino uns noch was zu sagen.“